

Der Neue



Heute ist es so weit. Nele, Benjamin und Mascha warten nach der Pause gespannt auf ihren neuen Mitschüler. Plötzlich geht die Tür auf und er steht vor ihnen. Er hat rote Haare und eine wahnsinnige Strubbelfrisur. In seinem Gesicht sieht man mehr Sommersprossen als beim Sams. Er trägt einen engen Pulli mit grünen Streifen. Seine blaue Jeans hat am linken Knie ein großes Loch. Seine Turnschuhe sind genauso rot wie seine Haare, nur die Schnürsenkel sind blau. In der linken Hand hält er eine braune Schultasche. Daran baumelt ein großes Stoffkrokodil. Unter den rechten Arm hat er lässig ein Skateboard geklemmt. "Hi, ich bin Tom, der Neue. Wie geht´s?" ...



Der Besuch



Herr Parger ist ganz aufgeregt. Er wollte eigentlich nur den Besen aus dem Gartenhäuschen holen. Aber da hat er im Garten etwas Seltsames entdeckt. Schnell hat er die Lupe geholt. Jetzt schaut er seine Entdeckung an. Neben einem kleinen Ufo steht ein seltsames Wesen. Es trägt eine rote Latzhose, ein blaues T-Shirt und gelbe Gummistiefel. Es hat drei kurze Stummelbeine, einen dicken Bauch und fünf lange Arme. Der Kopf ist eckig und die beiden großen Kulleraugen beobachten ihn. "Interessant", murmelt Herr Parger.

